

NOTA DE PRENSA

Abordando la Deforestación: Explorando Soluciones Innovadoras para Ayudar a las Empresas a Cumplir con la Regulación de la UE

- *Vigente desde el 30 de diciembre de 2024, las empresas de la UE están obligadas a cumplir con la Regulación de la Deforestación de la UE (EUDR), asegurando que los productos no contribuyan a la deforestación. El cumplimiento implica adherirse a los derechos de uso de la tierra, la gestión forestal, las leyes laborales, fiscales y de derechos humanos, y proporcionar una declaración de debida diligencia. ([Comisión Europea](#))*
- ***KOLTIVA**, una startup de agricultura sostenible y trazabilidad de la cadena de suministro con sede en Indonesia, que aprovecha sus más de 11 años de experiencia apoyando a más de 8,000 empresas en 61 países, ahora presenta sus Soluciones EUDR, que cuentan con tres enfoques modulares distintos: **KoltiTrace**, una plataforma de trazabilidad; **KoltiSkills**, que ofrece servicios de extensión para promover prácticas de abastecimiento sostenible; y **KoltiVerify**, que ofrece soluciones de expertos para informes de análisis completos de la EUDR.*

Jakarta, Indonesia, viernes 26 de julio de 2024 – El mundo ha perdido un tercio de sus bosques, un área dos veces el tamaño de los Estados Unidos. Hoy en día, quedan apenas 4 mil millones de hectáreas, en comparación con los [6 mil millones de hectáreas](#) que estaban cubiertas por bosques hace aproximadamente 10,000 años, lo que representa un descenso drástico. Esta alarmante tasa de deforestación amenaza los medios de vida de las comunidades indígenas, incrementa el cambio climático y conduce a la pérdida de biodiversidad invaluable. Según el reciente Informe de Evaluación de los Recursos Forestales Globales (FRA) de la FAO, aproximadamente [420 millones de hectáreas](#) de bosques se han perdido debido a la deforestación desde 1990, predominantemente en África y América del Sur. Entre los países que experimentan las mayores pérdidas netas anuales promedio de áreas forestales en la última década se encuentran Brasil, la República Democrática del Congo, Indonesia, Angola, Tanzania, Paraguay, Myanmar, Camboya, Bolivia y Mozambique.

Para abordar la necesidad urgente de combatir la deforestación y salvaguardar la biodiversidad global, la UE introducirá una Regulación que exige que las empresas que comercializan sus productos en [Europa cumplan con la Regulación de la Deforestación de la Unión Europea \(EUDR\)](#). Esta Regulación, que entrará en vigor el 30 de diciembre de 2024, tiene como objetivo garantizar que los productos vendidos en el mercado de la UE no contribuyan a la deforestación. El cumplimiento requiere que las empresas se comprometan con las diversas leyes relacionadas con los derechos de uso de la tierra, la gestión forestal, las prácticas laborales, la fiscalidad y los derechos humanos. Además, las empresas deben preparar una declaración de debida diligencia para demostrar su compromiso con estas regulaciones.

La Regulación requiere el cumplimiento de más de 50,000 empresas involucradas en la importación o procesamiento de siete productos básicos clave, incluidos Aceite de Palma, Cacao, Café, Caucho, Madera, Soja, Ganado y sus derivados como cuero y muebles. Esta próxima legislación marca un paso significativo en la lucha contra la deforestación y subraya el compromiso de la UE con la sostenibilidad ambiental. La deforestación persiste como una

de las crisis ecológicas más apremiantes, causando una interrupción generalizada en los ecosistemas, la vida silvestre y el cambio climático.

Como una de las principales empresas AgriTech globales con más de 11 años de experiencia en agricultura sostenible y trazabilidad de la cadena de suministro en 61 países, KOLTIVA ayuda a las empresas a cumplir con estos requisitos regulatorios con sus innovadoras Soluciones EUDR, diseñadas para empresas que buscan cumplir con la rigurosa **Debida Diligencia** que exige la nueva regulación. Este proceso incluye una extensa Recopilación de Datos sobre los orígenes del producto, incluidos datos de geolocalización específicos, asegurando que los productos no contribuyan a la deforestación y cumplan con las leyes locales. Las **evaluaciones de riesgo** consideran factores como los niveles de riesgo del país y la presencia de bosques. Además, las empresas están obligadas a implementar medidas de **Mitigación de Riesgos** como auditorías y apoyo a proveedores. Finalmente, la Regulación exige informes públicos anuales sobre los sistemas de debida diligencia y mantener la documentación relacionada durante al menos cinco años.

Manfred Borer, CEO y Co-Fundador de KOLTIVA, discutió el desafío del cumplimiento de la EUDR en una conversación reciente, afirmando: "Vemos que la EUDR es más que una regulación; es una misión, un elemento clave del Pacto Verde Europeo, que impulsa la neutralidad climática para 2050. Al cumplir con la regulación, las empresas contribuyen a la lucha global contra la deforestación, un factor significativo en el cambio climático y la pérdida de biodiversidad. Con el plazo acercándose, reafirmamos nuestro compromiso de ayudar a las empresas a lograr el cumplimiento. Estamos listos para proporcionar experiencia, tecnología y servicios para garantizar el cumplimiento de la regulación mientras fomentamos un futuro sostenible".

La plataforma tecnológica de trazabilidad KoltiTrace MIS, permite a los procesadores realizar el **Mapeo de la Cadena de Suministro y la Evaluación de Riesgos**, asegurando el cumplimiento integral de los productores. Facilita el registro de las conexiones de la cadena de suministro y ofrece apoyo de expertos en la implementación de campo para empresas que carecen de recursos. Para garantizar transacciones trazables, también **Verifica Conexiones de la Cadena de Suministro** desde las plantaciones hasta los procesadores, colaborando con las partes interesadas locales (comerciantes, agentes, recolectores) para documentar la trazabilidad registrando transacciones de agricultores mapeados. Revisa datos transaccionales para identificar nuevos agricultores y agricultores mapeados dentro de las cadenas de suministro.

La **Capacitación Segregada y el Monitoreo** juegan un papel vital en el cumplimiento de la EUDR. El Soporte a Negocios por Agentes de Campo (FABS) apoya la capacitación y el monitoreo a nivel de los comerciantes para asegurar la implementación adecuada, el cumplimiento, la mitigación de riesgos y la transparencia. Además, la experiencia en teledetección en la plataforma tecnológica de trazabilidad y los **Mapas de Deforestación** pueden proporcionar datos históricos sobre la pérdida de cobertura arbórea, permitiendo un análisis en profundidad y mejorando la precisión de la detección y monitoreo de la deforestación.

Las iniciativas de **Mitigación de Riesgos**, como el coaching personalizado de productores y el apoyo en la obtención de la legalidad de la tierra también son importantes. A través del coaching personalizado basado en datos, se enfoca en los agricultores que no cumplen con la EUDR o que se encuentran con alerta, guiando los planes de desarrollo agrícola y acelerando la adopción de Buenas Prácticas Agrícolas (GAP).

La debida diligencia es parte integral para el cumplimiento de la EUDR, que la plataforma KoltiTrace simplifica al generar automáticamente declaraciones de debida diligencia para los procesadores y sus principales proveedores. Estas herramientas proporcionan evidencia para las presentaciones de cumplimiento, garantizando transparencia y responsabilidad a lo largo de la cadena de suministro.

Borer afirmó: "Hoy marca un hito significativo en nuestro viaje hacia un futuro más verde y sostenible. Con el lanzamiento de nuestras soluciones innovadoras de EUDR, KOLTIVA está totalmente comprometida a ayudar a las empresas a cumplir con y combatir la deforestación con nuestros métodos modulares confiables y adaptables que van más allá de la trazabilidad. Estamos brindando a las empresas herramientas esenciales para navegar sin esfuerzo por la regulación de la UE sobre deforestación, utilizando nuestra sólida plataforma de trazabilidad, **KoltiTrace**, servicios de extensión para abastecimiento sostenible a través de **KoltiSkills**, y soluciones expertas para informes de análisis completos de la EUDR, **KoltiVerify**".

===

Sobre KOLTIVA

Al ofrecer tecnología centrada en las personas y soluciones sobre el terreno que digitalizan las agroindustrias y ayudan a los pequeños productores a hacer la transición a prácticas sostenibles y abastecimiento rastreable, KOLTIVA es reconocida como la principal startup de trazabilidad de la cadena de suministro y agricultura sostenible con sede en Indonesia. Como proveedor de tecnología global, construye cadenas de suministro éticas, transparentes y sostenibles, ayudando a las empresas a fortalecer su resiliencia y transparencia. Koltiva ayuda a las empresas y a sus proveedores a cumplir con las regulaciones en constante cambio y las demandas de los consumidores en todo el mundo con soluciones de trazabilidad. Con operaciones en más de 61 países y fortalecida por una red de oficinas de atención al cliente en 16 países, Koltiva se mantiene firme en apoyar a más de 10.400 empresas en el establecimiento de cadenas de suministro sólidas y transparentes, al tiempo que capacita a más de 1.300.000 productores para aumentar sus ingresos anuales. www.koltiva.com

Contactos de prensa

Vega Welingutami
Senior Relaciones Públicas y Eventos
+62 878 7643 2821
vega.welingutami@koltiva.com

Daniel Prasetyo
Responsable de Relaciones Públicas y Comunicación
Corporativa
+62 811 167 1919
daniel.prasetyo@koltiva.com